

## ABSTRAK

**Tantri Nilam, 5123344032: Analisis Hasil Praktek Pewarnaan Rambut Artistik Dengan Teknik Echoing Siswa Kelas XI Smk Negeri 3 Tebing Tinggi. Skripsi. Fakultas Teknik Universitas Negeri Medan. 2017**

Kurangnya tingkat pemahaman siswa tentang pewarnaan rambut artistik dan pemahaman antara teknik *frosting* dan teknik *echoing*. Kemampuan siswa dalam pengkontrasan warna value (kontras dua warna gelap dan terang) warna *medium blond*/pirang dengan *very light blond*/cream. Belum maksimal dalam mengoleskan kosmetik dari batang rambut sampai ujung rambut. Kurang sempurnanya hasil praktek pewarnaan rambut artistik dengan teknik *echoing* pada siswa jurusan kecantikan rambut SMK Negeri 3 Tebing Tinggi. Dalam proses mengoleskan kosmetik pewarnaan tidak merata dan warna kurang kontras. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui pengkontrasan warna value dan hasil pewarnaan rambut artistik dengan teknik *echoing*.

Penelitian ini dilakukan pada Kelas XI SMK Negeri 3 Tebing Tinggi. Sampel penelitian ini sebanyak 30 orang siswa. Jenis instrument penelitian yang digunakan adalah lembar pengamatan hasil praktek pewarnaan rambut artistik dengan teknik *echoing* yang diamati 3 orang pengamat yaitu 2 orang pengamat berprofesi sebagai Dosen Tata Rias sesuai dengan jurusan rambut dan 1 orang pengamat berprofesi sebagai guru bidang studi Tata Kecantikan Rambut.

Dari hasil rata-rata Mean 24,3 Standart Deviasi 4,40. Dengan skor tertinggi 31 dan skor terendah 20 dengan kategori baik. Hasil pengkontrasan warna value diperoleh kategori baik (52,5%) dan kategori sangat baik (36,66%), hal ini menjelaskan siswa sudah mampu mendapatkan warna yang kontras/kombinasi 2 warna antara warna gelap dan terang, yang diaplikasikan secara merata dari batang rambut sampai keujung rambut. Hasil praktek pewarnaan rambut artistik dengan teknik *echoing* siswa kelas XI Tata Kecantikan Rambut SMK Negeri 3 Tebing Tinggi, diperoleh kategori cukup (40,83%), menyatakan bahwa siswa mendapatkan hasil yang cukup kontras dengan kombinasi 2 warna terang dan gelap. Diperoleh kategori baik (34,16%), hal ini menjelaskan siswa mampu mendapatkan kontras warna value yang baik pada rambut dengan warna yang gelap dan terang yang sesuai dengan desian.

**Kata kunci :** Teknik *Echoing*, Hasil Praktek, Pewarnaan Artistik.